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＜点鐘＞� 赤本会長

＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞� 赤本会長
米山奨学生　シャプカティー君
赤本会長より、シャプカティー君に奨学金が授与さ
れました。

＜祝い事＞� 鴨志田親睦委員長
会員誕生　　石川会員、野島会員、鴨志田会員
配偶者誕生　伊藤会員、結城会員、小塚会員、
　　　　　　鈴木岳人会員、玉井会員、
　　　　　　笠会員の配偶者様
会員入会　　鈴木孝英会員、石野会員

＜会長報告＞� 赤本会長
　先に、理事会報告です。
・2020-21年度理事・役員候補者決定の件　
・「米山奨学生を囲む集い」会費の件

・2022年規定審議会制定案の件　
・�ポーディアム（演台）上の飛沫防止アクリルボード
の作成代実費支払いの件　
・プログラム変更の件　
　以上、理事会にて承認・可決されました。
　以下、会長報告です。
1.��横浜東RCより　2022年規定審議会制定案の提出
承認手続き協力お願いの件
　�国際ロータリー事務総長任期について、最長10年
に変更の制定案を出すという事で、当クラブ承認
で提出を予定しております。
2.��「青少年交換（YE）プログラムに関するアンケー
ト」結果ご報告と今後について　マシュー君の活
動アンケートの結果が事務局に届いております。
3.��「米山奨学生を囲む集い」開催の案内
　12/5（土）�18：00〜20：30�ホテルキャメロットジャパン
4.��2021年国際ロータリー年次大会（台北大会）　参加
旅行募集案内　送付の案内
　今の所、国際大会は開催予定で進んでおります。
5.�令和3年麻生区賀詞交換会の開催中止について

＜幹事報告＞� 平岡幹事
　先日は、ル�シェル�モリノ様のご招待ありがとう
ございました。皆様も拡散お願いいたします。
＊近隣クラブ例会変更・案内　川崎高津RC、
　川崎とどろきRC、川崎中RC、川﨑中央RC、
　横浜東RC

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2015回 11月24日 招聘卓話

第2016回 12月 1 日 年次総会

第2017回 12月 8 日 委員会報告　職業・社会・国際奉仕各委員長 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＊その他　
・11月ロータリーレート　1$＝104円

＜指名委員会＞� 中島健児委員長
　次度の理事候補者が決まりました。12月の年次総
会まで掲示いたします。

◆2021-22年度の理事候補者
理事・会長� 古澤　利夫
理事・会長エレクト� 嶋　　　元
理事・副会長　クラブ奉仕委員長� 親松　裕明
理事・幹事� 山口　　篤
理事・会計� 伊藤　久史
理事・会場監督SAA� 阿久澤信人
理事・副幹事� 菊池　慶高
理事・職業奉仕委員長� 井上　　勇
理事・青少年奉仕委員長� 北島　克己
理事・社会奉仕委員長� 大西千枝子
理事・国際奉仕委員長� 玉井　智春
理事・直前会長� 赤本　昌応
会計監査� 野島　敏昭

＜ニコニコ委員会＞� 佐々岡委員
　赤本会長→「本日のプログラムはクラブ協議会で
す。2021年2月以降の当クラブの活動について皆さ
んの忌憚のないご意見をお聞かせください。よろし
くお願いいたします」。平岡幹事→「本日はクラブ協
議会です。寒さも少しづつ厳しくなる中、北海道の
ことも気になりますし、今後の例会運営についてご
意見宜しくお願いします」。中島眞一会員→「先日は、
ホテルのレストランのプレオープンで皆様とクラブ
よりお祝いを頂きありがとうございます」。福家会
員→「永らく例会を欠席し申し訳ありません。少し
努力して今後は出席するよう心がけます」。以下、
感謝を込めてニコニコヘ。阿久澤会員、安藤亨会員、
安藤美恵子会員、井上勇会員、鴨志田会員、菊池会員、
北島会員、小島会員、鴻上会員、小塚会員、中村会員、
野島会員、清家会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫

会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊
会員、山崎会員、屋敷会員、結城会員、佐々岡会員。

＜出席委員会＞� 小塚委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞� 阿久澤委員長
　鴨志田会員→「60才になります」。野島会員→「誕
生祝いありがとうございました」。結城会員→「家
内の誕生日に花を有難うございました」。

本日のプログラム
＜クラブ協議会＞
今後の例会運営について� 赤本会長
　皆さんの希望であったり、懸念であったりあるか
と思います。来年1月末までは通常例会以上の事は
しないと決まっておりますが、2月以降の活動につい
て、皆さんのご意見を伺いまして、例会運営に反映
できればと考えております。

　テーブル毎に意見が交換された後、各代表から今
後の例会運営についての発表がありました。

＜点鐘＞� 赤本会長

会員 出席 欠席 メーク

第2013回� 46� 33� 13� � 71.74%
第2012回� 46� 38� 8� 2� 86.96%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 28件� 32,000円� 490件� 536,000円
� 0件� 0円� 8件� 136,000円
� 0件� 0円� 1件� 105,000円
� 3件� 60,000円� 19件� 290,000円

累計


